

Pueblo de Venezuela celebra con Nicolás Maduro investidura presidencial (+Fotos)



El pueblo eufórico apoya a su presidente. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 10 ene (RHC) Nicolás Maduro celebró este viernes junto a miles de hombres y mujeres del pueblo, su investidura ante la Asamblea Nacional como presidente constitucional de la República de Venezuela, para el periodo 2025-2031.

En celebración en el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, el mandatario rememoró las traiciones sufridas “por los puñales fríos de la traición y de la intriga”, desde la época colonial, y afirmó que estas acabaron con el proyecto de Simón Bolívar.

Recordó que mataron al general (Antonio José de) Sucre y luego le tocó al general del Pueblo Soberano, Ezequiel Zamora, que condujo a postergar el proyecto original por la traición.

El reelecto jefe de Estado expresó que 200 años después llegó el comandante Hugo Chávez (1954-2013) y “nos enseñó el valor de la lealtad absoluta, de la valentía, del patriotismo, de la decisión de luchar por lo nuestro”.

Evocó que “en este mismo lugar hace 12 años, un día como hoy, juraron lealtad absoluta a nuestra historia, al pueblo y a Chávez”.

Maduro apuntó que a 165 años de la traición y asesinato de Ezequiel Zamora, derrotaron el estigma de la traición, no ha habido ni habrá traición al pueblo, “hemos derrotado el maleficio de la traición”, recalcó.

Después de su juramentación, el dignatario asistió a un acto solemne en el Patio de Honor de la Academia Militar, donde la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, los cuerpos policiales y las fuerzas populares organizadas en el Bloque Histórico Patriótico, juraron lealtad al presidente.



El general en jefe y ministro para la Defensa Vladimir Padrino ratificó el compromiso de fidelidad a los ideales del Libertador Simón Bolívar y retomados por el Comandante Supremo de la Revolución Bolivariana Hugo Chávez.

Al intervenir en la celebración con el pueblo en la sede de Gobierno, el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega comentó sobre las apetencias imperialistas en el siglo pasado y afirmó “el enemigo es el mismo”.

“Aquí esta Chávez, Bolívar y los héroes venezolanos”, expresó el comandante nicaragüense.

Elogió asimismo la presencia de los jóvenes reunidos allí y aseguró que en ellos “por su compromiso, conciencia, dedicación a la superación, estudio, luchas sociales, la soberanía e independencia, está la fuerza y la magia, y por eso las revoluciones” han sido encabezadas por la juventud.

Maduro fue acompañado hoy en Caracas y en más de 200 ciudades y poblados del país, durante su juramentación, por cientos de miles de venezolanos, que aún continúan en las calles celebrando su

investidura con música y bailes, y está previsto para el cierre un gran concierto en la capital con artistas nacionales y extranjeros. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373852-pueblo-de-venezuela-celebra-con-nicolas-maduro-investidura-presidencial-fotos>



Radio Habana Cuba